



学校通信

とうよう

第4号
令和6年7月1日
泉大津市立東陽中学校
校長 花見 明子

東陽校区小中一貫教育校 重点教育目標 「誰とでもつながる力」の育成
学校教育目標 「なかまとともに、額に汗、脳に汗かく」生徒を育成する

7月、いよいよ暑い季節の到来です。先月は校外行事として、1年生は11日(火)信太山野外活動センター、2年生は11日(火)京都方面、3年生は9日(日)~11日(火)関東方面の修学旅行に行ってきました。協力・なかまづくり・班活動・ルール・文化や自然探訪“など、学ぶことは盛りだくさんでした。どの学年も「つながる」ことの重要さを感じながら「時間」という制約の中で、自分たちがどれだけ行動できるか、試行錯誤を繰り返しながら努力し、校外での学びを獲得したと思います。それぞれの活動の中で得たものを日常生活に活かしていきましょう。

夏休みまであと三週間、流れにまかせて過ごすのはもったいない！なかまとともに歩んだ1学期を振り返りながら、次のステップを踏み出すことが重要です。期末テストを終えて、学習の課題も見えてきたことでしょう。課題の克服には、すぐに実行することが一番、心の中で思うだけでは何も変わりません。思い切って次の一步を踏み出してください。3年生は、部活動の引退がせまっています。中学校最後の夏に向けてラストスパート！走り切ってください。

1年 信太山 (カレー作り)



2年 京都



3年 東京方面



着任のお知らせ

6/17~ スクールサポートスタッフ：
安井 知恵子
7/1~ 1、2年保健体育：
園田 秀斗 (1学年所属)
どうぞよろしくお願ひします

東陽ふれあいネット→東陽Jはあと

令和4年(2022年)、東陽中学校 学校運営協議会(コミュニティ・スクール=コミスク)が発足しましたので、いくつかある地域連携の各団体を調べているところです。その中の東陽中学校区地域教育協議会(東陽ふれあいネット)は、令和6年度(2024年)より東陽中学校 学校運営協議会みらい応援隊に移管することとなりました。新しく生まれ変わり「東陽Jはあと」として活動します。東陽中生のさらなる活躍のためにご協力いただきます。皆さまどうぞよろしくお願ひします。

-----*-----*-----*-----*

振り返ると東陽中学校区地域教育協議会(東陽ふれあいネット)は、平成14年(2002年)より様々な活動を展開してきました。「東陽ふれあいフェスタ」や「星空観望会」など、東陽中生も多く関わり一つの歴史を作っています。地域の皆さまのご協力ご支援があったからこそ、ここまで継続してきたと思います。実行委員の皆さまをはじめ、地域の皆さまありがとうございます。

IZUMIOTSU CITY TOYO JUNIOR HIGH SCHOOL
COMMUNITY SCHOOL

**東陽ふれあい
ネット**

SINCE2002
東陽中学校区地域教育協議会
(東陽ふれあいネット)

東陽ふれあいネットは新しく生まれ変わります!

東陽Jはあと

SINCE2024
東陽中学校学校運営協議会
(コミュニティ・スクール)
みらい応援隊
(東陽Jはあと)

東陽中学校区のみなさまへ
平成14年(2002年)から東陽校区のみなさまに親まれてきた
東陽中学校区地域教育協議会「東陽ふれあいネット」は、令和6年(2024年)より
東陽中学校 学校運営協議会(コミュニティ・スクール)みらい応援隊に移管し
「東陽Jはあと」として活動します!

みらい応援隊 募集中!!
東陽中学校 0725-33-5461